
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 84049023

Prix 590 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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À proximité  de  la  place  adolphe chérioux,  au  premier  étage avec ascenseur  d'un

immeuble des années 60, barnes vous propose ce trois pièces rénové de 48.49m²

avec sa terrasse de plain pied de 7.72m². Il se compose d'une entrée, d'un séjour

avec  une  cuisine  ouverte  équipée  donnant  sur  la  terrasse,  d'une  chambre  avec

dressing au calme,  d'un bureau,  d'une salle  d'eau et  des toilettes  séparées.  Une

cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la

quote-part  de  charges  courantes  3,064.80  €/an  -  montant  estimé  des  dépenses

annuelles d'énergie pour un usage standard : ...

Near  place adolphe chérioux,  on the first  floor  of  a  '60s building,  barnes is  listing

this renovated 48.49m² (522 sq ft) one-bedroom apartment with a 7.72m² (83 sq ft)

terrace on the same level. Comprising a hall, a living room with an equipped open

kitchen  leading  onto  the  terrace,  a  peaceful  bedroom with  a  walk-in  wardrobe,  a

shower room and a separate toilet. Cellar also included. Fees payable by the seller

-  average  amount  of  the  share  of  charges  €3,064.80/year  -  estimated  annual

energy costs for standard use: €630 ~ €900 - information on the risks to which this

property is exposed is ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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